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«Свердловэнергосбыт» 
перепрограммирует приборы учёта
ОАО «Свердловэнергосбыт» предлагает пол-

ный спектр услуг по замене и перепрограммирова-
нию электронных проборов учета, а также по прода-
же счетчиков и сопутствующих товаров. Стоимость 
оказания услуг по перепрограммированию в среднем 
ниже рыночных цен. По окончанию работ стороны 
подписывают акты, потребитель получает годовую 
гарантию на предоставленные услуги.

Цены на услуги: 
1. Замена однофазного прибора учета (если прибор 

учета приобретен не в ОАО «Свердловэнергос-
быт» для физлиц - 350 рублей, для юрлиц – 600 
рублей).

2. Замена однофазного прибора учета (если прибор 
учета приобретен  в ОАО «Свердловэнергосбыт» 
для физлиц - 320 рублей, для юрлиц – 500 рублей).

3. Замена трехфазного прибора учета (если прибор 
учета приобретен не в ОАО «Свердловэнергос-
быт» для физлиц - 1300 рублей, юрлиц – 2000 ру-
блей).

4. Замена трехфазного прибора учета (если прибор 
учета приобретен в ОАО «Свердловэнергосбыт» 
для физлиц – 980 рублей, юрлиц – 1500 рублей).

5. Программирование однофазного  многотарифно-
го прибора учета для физлиц - 320 рублей, юрлиц 
– 500 рублей.

6. Программирование трехфазного  многотарифно-
го прибора учета для физлиц - 565 рублей, юрлиц 
– 600 рублей.

7. Прибор учета электроэнергии –  стоимость от 467 
рублей (гарантия 5 лет).

8. Прибор учета  газа – стоимость 1910 рублей.
9. Продажа счетчиков  воды, фильтры,  краны. Цена 

счетчика – 450 рублей.
10. Продажа энергосберегающих ламп  «Старт» - 

цена от 99 рублей, холодный свет – 13,15,20,26 
Вт. (гарантия на лампы 3 года).

Заказать услугу можно по телефонам (34374) 
3-02-53, 3-16-77 или в офисе продаж компании по 
адресу г. Арамиль, Карла Маркса, 5
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23 июля состоялось первое засе-
дание Градостроительного совета 
Арамильского городского округа. 

Создан совет недавно. Причи-
ной его появления стало бурное 
строительство развернувшееся в 
Арамили в последние годы. Не все 
жители довольны многоэтажной 
застройкой, которая постепенно 
захватывает город. Повсюду мож-
но наблюдать, как девятиэтажные 
дома строятся рядом  с маленькими 
деревянными избушками. Нелепое 
соседство уродует город, нарушает 
архитектурную гармонию. Яблоком 
раздора для жителей микрорайона 
АЗПМ стало предстоящее возведе-
ние жилого квартала девятиэтаж-
ных домов. Стройка разделила лю-
дей на сторонников многоэтажек 
и противников. Тогда по предло-
жению главы округа и был создан 
Градостроительный совет, который 
должен был дать оценку проекту за-
стройки микрорайона с архитектур-
ной точки зрения.  

На первое заседание совета были 
приглашены именитые эксперты, 
это –профессор кафедры градо-
строительства, доктор архитек-
туры, член Союза архитекторов 
Виктор Колясников; преподаватель 
УралГАХА, член Союза архитек-
торов России Владимир Громада; 
архитектор ООО «Архитекторы 
Неба» Илья Кузьминых. Компанию 
«Патриот» представляли директор 
по строительству Олег Конев и ар-
хитектор Василий Мальцев. От 
принимающей стороны в работе за-
седания участвовали глава округа 
Владимир Герасименко, главный 
архитектор Константин Гартман и 
Владислав Ударцев.

Открыл заседание глава округа 
Владимир Герасименко. Он ска-
зал о важности решений, которые 
должны быть положены в основу 
развития Арамильского городского 
округа. 

Собравшиеся обсудили проект, 
выслушали мнение директора ком-
пании-застройщика, главного архи-
тектора Арамильского округа. Каж-
дый представил свою точку зрения, 
не обошлось и без споров, но к еди-
ному мнению, все же, удалось при-
йти.

Владимир Колясников обратил 
внимание на то, что ядро, которое 
формируется на левом берегу, нахо-
дится на одной градостроительной 
оси с историческим и администра-
тивным центром города. Эта ось 
хорошо просматривается и явля-
ется архитектурной особенностью 
Арамили, которую нельзя терять. 
Все это формирует неповторимый 
облик города. Сложившаяся исто-
рически структура застройки опти-
мальна, улицы ориентированы по 
сторонам света, нет смысла менять 
планировочную структуру. 

Олег Конев – представитель ком-
пании «Патриот» представил свои 
аргументы в защиту проекта новой 
застройки. 

Владимир Колясников высказал 
соображения, что проект застрой-
щика с рядом одинаковых, девяти-
этажных домов будет однообразно 
смотреться с противоположного 
берега. 

Илья Кузьминых заметил, что если 
девятиэтажные дома будут построе-
ны с двух сторон улицы Рабочей, то 
они превратят ее в каменный кори-
дор. 

 Владимир Герасименко попросил 
изменить проект застройки таким 
образом, чтобы этажность домов 
понижалась с приближением к до-
мам частного сектора. Лучше всего 
если бы рядовая застройка была пя-
тиэтажной, а девятиэтажные дома 
возводились бы, лишь, как архитек-
турные акценты.

 А вот Владимир Громада выска-
зал мнение, что можно оставить и 
девятиэтажную рядовую застройку, 
но при повороте к ДК разместить 
акцент в виде башенки, а затем сни-
зить этажность до пяти.

После обмена мнениями, в том 
числе и по общей градостроитель-
ной ситуации в городе, было приня-
то решение.

Арамильской администрации 
предложено отправить проект на 
доработку, а компании «Патриот» 
откорректировать планировку за-
стройки в соответствиии с пред-
ложениями Градостроительного 
совета. В частности предлагалось, 
при проектировании считать цен-
тром застройки Дворец культуры 
и площадь перед ним. Развить про-
странство площади на противопо-
ложную сторону улицы Рабочей 
до берега реки. По четной стороне 
улицы Рабочей утвердить рядовую 
девятиэтажную застройку. Запроек-
тировать угловые секции жилых до-
мов справа и слева от Дворца куль-
туры с выразительными башнями, а 
далее понизить этажность до пяти 
этажей. На четной стороне улицы 
Рабочей спроектировать односек-
ционные, отдельно стоящие девя-
тиэтажные дома с пристроенными 
нежилыми объектами. Со стороны 
улицы Щорса запроектировать дома 
переменной этажности от девяти до 
пяти этажей с комплексными дво-
ровыми территориями. 

Эти предложения были приняты 
единогласно всеми участниками за-
седания. 

После доработки проект застройки 
будет представлен жителям округа.  

А редакция газеты просит жите-
лей высказать свое мнение по по-
воду архитектурных особенностей 
проекта застройки левобережья. 

 Записала Лариса Ушакова

Чтобы было удобно 
и красиво

Живем мы на улице Декабристов в своем доме. Раньше траву возле дома 
всегда косили сами. А сейчас здоровье и возраст уже не позволяют заниматься 
физическим трудом: мы - инвалиды. Вот и зарос за лето наш дом травой, чуть 
ли не в человеческий рост. Позвонила я в администрацию округа. Ответила 
мне какая-то женщина. Сказала:  у нас покосы закончились, все. Тогда я об-
ратилась к главе округа Владимиру Герасименко, и тут же все было сделано. К 
нам приехал Сергей Брюханов – руководитель нового МУПа по благоустрой-
ству. Привез косца – Сергея Петрова, который за два дня выкосил траву и воз-
ле нашего дома, и в проулке. Выкосил хорошо, чисто. Работал добросовестно, 
с душой. Где не мог подобраться с косилкой, рвал траву вручную.

Хотим выразить благодарность всем, кто нам помог: главе округа Владимиру 
Герасименко, Сергею Брюханову и Сергею Петрову. Большое им спасибо! 

Вера Липкина 

Áëàãîäàðíîñòü Спасибо за покос!В Арамили драка гастарбайтеров и русских 
строителей закончилась убийством

Полиция ищет виновных в смерти 27-летнего рабочего.
Сегодня ночью в дежурную часть Арамили поступило сообщение о драке 

около кафе на улице Химиков. Приехавшие на место сотрудники вневедом-
ственной охраны обнаружили на месте труп мужчины славянской внеш-
ности с признаками насильственной смерти.

Оперативники установили очевидцев и свидетелей драки, а также лич-
ность погибшего. Им оказался приезжий из Красноярского края 27-лет-
ний рабочий. Вместе с коллегами-строителями молодой человек отдыхал 
в кафе, а когда компания вышла на улицу, то столкнулась с группой лиц 
азиатской внешности. Началась драка, в ходе которой красноярцу нанесли 
смертельное ранение ножом в грудь.

Предварительно установлено, что иностранные граждане незаконно про-
живали в отселенном доме на улице Текстильщиков. Сразу после драки они 
собрались и уехали в неизвестном направлении на трех автомобилях: ВАЗ-
2112 серебристого цвета, ВАЗ-2110 (цифры на госномере -515) и ВАЗ-2107 
(цифры на госномере — 639).

Для раскрытия преступления в Арамиль выехал заместитель начальника 
свердловского главка Владимир Романюк и сотрудники уголовного розы-
ска.

Как сообщает пресс-служба ГУ МВД России по Свердловской области, 
всех мигрантов Арамили и Сысерти доставят в отделы полиции для фото-
графирования и снятия отпечатков пальцев, чтобы установить причаст-
ность к совершенным ранее преступлениям.

Всем, кто располагает информацией о месте нахождения подозреваемых 
в убийстве рабочего из Красноярска, просьба сообщить по телефону дове-
рия ГУ МВД России по Свердловской области (343) 358–71–61 или по ли-
нии 02. 

info@66.ru


